



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Mission permanente de la Suisse
auprès des Nations Unies à Genève

Seul le texte prononcé fait foi

**Première session de la Plateforme mondiale
pour la réduction des risques de catastrophe**

Discours d'ouverture

Déclaration de

S.E. M. Michael Ambühl

**Secrétaire d'Etat
Département fédéral des affaires étrangères**

Genève, le 5 juin 2007

Check against delivery

1st session of the Global Platform for Disaster Risk Reduction

Opening Statement

Statement by

H.E. Mr Michael Ambühl

**Secretary of State
Federal Department of Foreign Affairs**

Suisse et a permis de définir un plan d'action précis sur dix ans (2005-2015) visant la réduction des catastrophes. Cette Conférence mondiale de Kobe qui s'est tenue quelques semaines seulement après le tsunami touchant l'Asie du Sud et du Sud-est, a largement contribué à accroître la prise de conscience, ainsi que la nécessité d'agir avec plus de détermination, de planification et de ressources vis-à-vis de cette problématique.

Afin de soutenir la mise en œuvre du Cadre d'action de Hyogo, l'ancien Secrétaire Général Adjoint des Nations Unies chargé des Affaires Humanitaires, M. Jan Egeland, a initié un processus de renforcement de la Stratégie internationale pour la réduction des risques de catastrophe. Son successeur, M. John Holmes, qui préside cette conférence en sa qualité de responsable de la Stratégie internationale de prévention des catastrophes (ISDR), poursuit actuellement le même objectif. Le gouvernement Suisse salue l'engagement, la vision et le leadership de John Holmes qui, comme nous le savons, est déterminé à œuvrer pour la création d'un vaste mouvement de réduction des catastrophes au niveau mondial obtenant des résultats concrets. Dans ce processus, la participation active des États au sein du système ISDR est indéniablement déterminante afin de soutenir de façon plus systématique et plus cohérente les efforts nationaux respectifs en matière de réduction des catastrophes. Je suis donc particulièrement ravi de constater le grand intérêt que portent de nombreux États à la première session de cette Plateforme mondiale et, de manière plus général, au système ISDR.

Mesdames Messieurs,

Nous devons continuer à accorder une plus grande attention à la réduction des risques de catastrophe car, comme nous le savons tous, la fréquence des catastrophes a augmenté de manière significative depuis quelques années. Les pays pauvres sont affectés de manière disproportionnée car leur capacité à réduire les risques de catastrophe reste insuffisante. Il est ainsi primordial que les investissements pour la réduction des risques de catastrophe deviennent une priorité des politiques de développement durable.

En Suisse, nous avons la chance de bénéficier d'une Plateforme nationale, la PLANAT, qui, depuis sa création il y a dix ans, œuvre à la promotion d'une culture du risque tout en s'assurant que des mesures compatibles avec l'écologie, socialement justes et économiquement efficaces, soient prises.